DIARIO DE HOY, Jueves 6 de Abril de 1978. -

GUIAS DE AGRO-EXPO. Fueron presentadas las señoritas que servirán de gulas durante Agro-Expo 78 que se efectuará en la Feria Internacional del 18 al 23 de los corrientes con la participación de las principales ganaderlas del pals y de las agroindustrias. De izquierda a derecha: Guadalupe Mena, Sandra Erazo, Lorena Martinez, Gloria Irma de la Cruz. (Foto de

Confiesan Complicidad en un Asesinato en S.P. Perulapán

lo Penal de San Salvador que formaban parte de un grupo de cuatro individuos y que uno de ellos cuatro individuos y que uno de ellos cel reo ausente Tranquilino Vásquez—decapitó a Tránsito Vásquez, en el cantón La Esperanza, San Pedro Perulapán, a mediados de Semana Santa.

Los reos Máximó García López, José Pelipe Matías Vásquez y tro sacaron por la fuerza a Tránsi-Sarbelio García Ramírez con-fesaron en la Cámara Primera de había matado, obligaron a Carlos to y que después que Tranquilino lo había matado, obligaron a Carlos García, vecino del mismo cantón y miembro de ORDEN, a que besara las partes intimas del cadáver. En su extrajudicial, los reos afirmaron que eran miembros de FECCAS y UTC y que se de-dicaron al saqueo y al incendio de

Numerosas Ofertas a CEL para Construir Presa San Lorenzo

Firmas de países de América, Firmas de países de America, Europa y Asia presentaron ofertas a la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL), para construir la presa de San Lorenzo. Se proyecta poner en operación la presa a fines de 1982, para responder a la creciente demanda de energia planteada por el desarrollo industrial de El

La construcción de la presa, de la central de fuerza y

estructuras adjuntas de la obra civil, incluirá las etapas siguientes: construcción de una estructura de tierra y roca de relleno, de aproximadamente dos y medio millones de metros cúbicos; b) excavación de cuatro millones de metros cúbicos; c) construcción de una casa de máquinas con dos generadores de 180.000 kilovatios de capacidad total; d) cons-trucción de un vertedero de con--Favor pase a la Pág. 70.

Policía Nacional Instala un Puesto en Suchitoto

Ha sido instalado un puesto de la Policía Nacional en Suchitoto, lo cual ha causado satisfacción entre vecinos y autoridades de aquella

ciudad.

Al respecto, un vocero de la policta, dijo: "Para la instalación de un destacamento de Policia en Suchitoto, la Dirección General hubo de tomar en cuenta el aumento constante de su población; la importancia que desde su punto de vista turístico nacional verteniero va cobrando cada día y extranjero va cobrando cada día, sobre todo con el acon-

lacustre denominado "Suchitlán" como natural consecuencia de estos y otros factores económicosociales, la proliferación de la delincuencia. Suchitoto, según la opinión de las autoridades, es una ciudad de mucho porvenir dentro de las comunidades del Depar-tamento de Cuscatlán. Sus moradores constituyen familiares de dores constituyen nucleos familiares de honestas Cos-tumbres, de espíritu laborioso y

-Favor pase a la Pág. 68.

Sereno Acribillado a Tiros por Terroristas

SAN MIGUEL. El Vigilante locturno Santos Rodríguez Nocturno Santos Rodríguez Lemus, de 55 años, murió acri-billado a balazos ayer como a las cuatro de la mañana en la Zona tres, de la Colonia San José de la Montaña, de esta ciudad. Su cadáver fue encontrado a un lado del portón principal del Colegio de los Hermanos Maristas.

Las autoridades han informado,

TABLERO JUDICIAL

20 GOLPEADOS EN VUELCO EN EL PAISNAL

Veintidos golpeados hubo al volcar un bus en un barranco de 4 metros en el Cantón El Tule, El Paisnal, según informa la policía. El vuelco se produjo cuando el conductor del vehículo hizo una maniobra en falso, al tratar de so-brepasar a otro bus. La lista de golpeados es: Clemente Villalta Guevara, Elvira Mata de Meza, Maria Hilda Posada Romero, Marta Elena Vásquez Ochoa, Ana Julia Osegueda Castro, Gregoria Ponce Martínez, Maía Ber-

-Favor pase a la Pág. 70.



MUERE. San Miguel. Santos Rodríguez Lemus, de 55 años, Vigilante Nocturno, murió acribillado a balazos por varios individuos desconocidos que se conductan en un vehículo

identidad de los hechores y solamente se ha logrado averiguar, que éstos se conducian a bordo de un vehículo cuando le dieron muerte al Vigilante y le robaron después el revólver de su equipo y el casco.

Como a tres cuadras de distancia en la Calle Avalos, de la Colonia Milagro de la Paz, las autorid des encontraron unos paquetes de propaganda subversiva, lo mismo que una manta amarrada a unos postes con la leyenda "Ocho años de guerra con las Fuerzas Populares de Liberación"

Al practicarle la autopsia al ca-dáver de Rodriguez Lemus, le encontraron coto perforaciones de bala 38 especial. La creencia general, es que fueron terroristas per cus diseas pruseta al Virilipata los que dieron muerte al Vigilante.

QUIEN ERA LA

Rodríguez Lemus, residía en la Colonia El Milagro de la Paz, junto con su compañera de vida Enna Susan Guevara, con quien

-Favor pase a la Pág. 70.

10 Golpeados y 10 Quemados al Chocar Bus con Auto en Sta. Ana

SANTA ANA. Diez personas gravemente golpeadas y quemadas fueron llevadas al hospital victueron llevadas al nospital vic-timas del choque de un bus y un auto, a las ocho y media horas en el kilómetro 78 a Candelaria de la Frontera. Según informes proporcionados a EL DIARIO DE HOY, el bus era manejado por José HOY, el obs era manejado por Jose Alfredo Guerra Hernández y el cual fue colisionado por el auto oficial 0-9-346 que conducía el agente de policía de Guatemala José Efrain Mazariego Mérida. Del impacto, el bus se salió de la

carretera, chocó contra un poste de alumbrado con cables de alta

tensión y como consecuencia tomó fuego de Inmediato. Person s particulares que transitaban por ese lugar lograron rescatar a los pasajeros del bus de la Empresa "Golondrina" Ruta 236, y evitaron "Golondrina" Rula 236, y evitaron que el accidente dejara consecuencias más graves, Miembros del Cuerpo de Bomberos, al mando del Inspector Venancio Coreas Ortiz, no pudieron evitar que el bus quedara reducido a cenizas. Las pérdidas se calculan en 23 mil colones. Los golpeados y quemados

-Favor pase a la Pág. 68.

Mecánico Ultimado a Balazos en su Casa en Lourdes, Colón

LOURDES, Colon, La Libertad, El mecánico electricista Luis Palacios Cea Campos, de 50 años, fue muerto de seis tiros ayer en la madrugada en su casa en la colonia El Progreso, 1º Calle Poniente. Número 3-16 de este

lugar.
Lourdes es uno de los cantones
más populosos del departamento
de La Libertad. Tiene más de cinco mil habitantes y es más grande que Colón, que es el municipio Esta ubicado en el kilómetro 25 de la Carretera a Sonsonate.

Según dicen, Cea Campos vivía solo y a veces acostumbraba reunirse con algunos amigos y amigas en su habitación. El martes por la noche, los vecinos vieron a una mujer que entraba y

salía de la casa al parecer estuvo comprando gaseos s en una tienda

En la madrugada se oyeron unos disparos pero los vecinos no les dieron mayor importancia. Ayer en la mañana les pareció extraño que el señor Cea Campos no saliera, pues acostumbraba que el señor Céa Campos no saliera, pues acostumbraba hacerlo temprano, y entonces se acercaron a la casa y lo encontraron tendido en un charco de sangre. Los muebles estaban en desorden y había sangre por todas partes, lo que hace suponer que hubo forcejeo.

El cadaver tenía seis lesiones de arma de fuego. Algunas gentes decian que podría haber sido un asalto, para robarle ya que no le encontraron dinero



DECOMISO EN UNA CELULA. La Guardia mostró ayer banderas de las FPL, fusiles, bombas, municiones, cargadores, etc., que fueron decomisados al descubrirse una célula terrorista en Santiago Nonualco. Ninguno de los terroristas fue capturado, según los informes. (Foto de Al-